

- ▶ Purruja
- ▶ Sucesos
- ▶ Abanico
- ▶ Clasificados
- ▶ Previas

• Niña asesinada en Sarapiquí

Nuevas evidencias en caso Josebeth

Adriana Solís Robles
 asolis@prensalibre.co.cr

\$ TIPO DE CAMBIO

COMPRAS: 492,34

VENTAS: 493,74

Nuevas pruebas en el caso del asesinato de la niña Josebeth Retana, de 8 años de edad están en manos de los padres de la menor, la Fiscalía de Puerto Viejo de Sarapiquí entregó una prenda interior (combinación), que fue encontrada en la casa de Alexander Salamanca, principal sospechoso de matar a la pequeña. Además, el Organismo de Investigación Judicial (OIJ), les entregó un documento donde se señala que junto con la "combinación" se encontró una hoja de papel en la que había escrito versículos bíblicos y reflexiones con una leyenda en lapicero que decía: "Te amo Maribel".

Esas son parte de las evidencias halladas en la casa de Alexander Salamanca Segura.

La tragedia empezó el lunes 5 de septiembre a las 3 de la tarde. Ese día, la niña regresaba de la escuela a su casa ubicada a unos 800 metros, pero nunca llegó. Se le vio por última vez sentada a la sombra de un árbol de nance. Dos horas después familiares y vecinos empezaron a buscarla. A partir de ese momento familiares y autoridades se dieron la tarea de encontrarla, días después fue hallada dentro de un saco flotando en el río.

Los análisis del Organismo de Investigación Judicial(OIJ) determinaron que la niña murió por asfixia de sumersión, lo cual hace suponer que la ahogaron en el río donde fue hallada.